アが準優勝を果たした。

シングルス、ダブルス

(文1・大成女子高) ペ

かなかった木村は「応援 ともにあと一歩優勝に届

を力に変え、ここぞとい

沢市民体育館

寺高)が準優勝。

ダブル

村香純(経営4・四天王

(左)

女子シングルスで、木

スでは、木村・出澤杏佳



男女とも総合優勝を果たしたローラースケート部

タイムレースを制した高萩嬉ら

2年連続総合優勝。女子 | 位、加藤璃央(経済4· 位、ホッケー部門3位で 高萩嬉ら レース 3連覇

男子がスピード部門1

済4・日大第三高)が1 ス男子は、中川輝人(経 男子が中川・加藤・河田 スを制した。 

幸介(商4・鎌ケ谷高) 南高)組、女子が田村有一 伊佐聖也(経営3・新潟

(寺田美結・文3)

た加藤が打点賞に選ばれ

タイトルを獲得した河名(左)と西田

西田

佐野市民総合体育館 タイル選手権=10月 9~10日、大阪府・泉 ググレコローマンス

| 習の日程が合わず、なか | なかダブルスの練習時間

がとれないことで

不安もあった」(出

福田が準優勝

全日本学生フィール

リーグに参戦中で、「練

たい」と振り返った。 これからも精進していき

木村と出澤はともにT

全日本大学総合卓球 | う場面で踏ん張ることが | とは悔しいが、皆さんの

女 子 D

木村・出澤ペア

できた。決勝で負けたこ

期待に応えられるように

選手権大会=10月28

憂

女 子 S

木村

ってプレーをする くれたので思い切 セットだけ。出澤 としたセットは1 澤)というが、今 さんが引っ張って 大会決勝までに落 「試合中は木村 生王者となった。 優勝。西田は大会史上15 名真偉斗(経済4・三次 高)、72㎏級で西田衛人 7人が出場。60 k級で河 なった今大会に専大から (経営1・韮崎工高) (目、専大では初の1年 4カ月ぶりの公式戦と

際フィールドアーチ

入賞した福田(左)

権大会=10月15~17 ドアーチェリー選手

と八木

のタイトルを取ることが 西田は「大学で初めて 一優勝、八木さくら(経済 |尋(文3・小平高)が準

リカーブ女子で福田麻

感謝を述べた。

嬉ら・高萩紗ら組が1位 となった。 亜優(商3・橘高)高萩

|じく女子は高萩嬉ら(文 が2位と高萩姉妹がレー 3・光丘高)が1位、高 萩紗ら(文1・光丘高) スでは4連覇を果たした てよかった。タイムレー 部としても優勝を果たせ い」と語った。 高萩嬉らは「個人でも、 タイムレース3連覇の

戸川区・水辺のスポ

ーツガーデン

目で圧巻のレースを見せ スピード部門は、各種 全日本学生ローラー | もスピードー位、ホッケ

|日大第三高) が2位。

男女とも総合

スケート選手権大会 10月2~4日、江

総合優勝を果たした。 -3位となり2年ぶりの

子の部で6得点を記録し ホッケー部門では、

3

全日本大学レスリン | できてうれしい。 課題も 見つかったので、さらに 練習に励んでいきたい」

> 表彰台に立った。フリー と語った。 選手権大会では、7人が による団体の大学対抗得 点は3位だった。(寺田) 個人戦の順位ポイント 全日本学生レスリング 人が表彰台に 全日本学生 高)、82㎏級で木村海騎 級で金子将大(文4・島 いなべ総合学園高)、74kg 65㎏級で徳力貫太(文3・ 敬次郎(経済2・上田西 3・和歌山北高)が2位。 県)では、60㎏級で曽根 ル (11月4~5日、山 原高)が3位に入賞した。 グレコローマンスタイ

|86㎏級で内田貴斗(経営|太田高)が3位となった。 目哲郎(経済4・星城高)、 |東京都)では、79㎏級で丸 スタイル(10月13~14日) 女子では72㎏級で小林奏 音(ネット情報3・市立 もに3位。同日行われた (文4・高知東高) がと

に入賞。同男子では大倉一高)が5位となった。 | 3・千葉英和高)が3位 | 秀太(経済4・都立山崎

しかし、点数は芳 できてうれしい。 績を収めることが った。 技での技術の稚拙 ず、フィールド競 しいものとは言え の全国大会で好成 福田は「初めて

さを感じた」と語 (井山十萌・文1) 一の集大成として全員が満

秀明英光高) は



1年間の集大成をみせた部員たち

戦が行われ、66㎏級で關

7階級のトーナメント

道館

~24日、文京区・講 選手権大会=10月17

龍聖(商4・習志野高)

が3位に入賞するなど各

29~31日、千葉 大会水球競技= 際総合水泳場 -10月 | と語った。また、3位決| 競技 | 足する戦い方ができた」 定戦を振り返り「今まで 手も足も出なかった学生

|結果| と喜びの声をあげ は「一人一人の頑張りの ントリーする。部員たち

い自分の力を出し切りた 本一を目指し、精いっぱ て、「目標である大学日 關は全日本学生に向け

## 文 齋藤ゼミ

- 面を飾る世界に一つだけのスポ

-ツ新聞を手にした子どもたちは

「本物の新聞みたい」と笑顔を見

成した新聞をプレゼントし、思い 成するブーフ ナリズム学科の齋藤実ゼミが協力 日、川崎市 市スポーツ した。齋藤ゼミは、参加者が撮影 出作りに一役買った。 ホーツ新聞 -ツ施設で行われ、文学部ジャー した写真を使用したオリジナルス 親子でスポ Aを出展。 希望者に完 「日刊とどろき」を作 の等々力緑地屋外スポ フェスタ」が10月10 ホーツを楽しむ「川崎

場で加工、 渡した。ブ 前に用意。提供された写真をその イアウトされた11種目の紙面を事 り枚を作成。 齋藤ゼミは、記事や見出しがレ -スは盛況で、約12 ノリントアウトして手 自分のプレー写真が

重な機会となった」と意図を語る。

初の総合6位

東京学生柔道体重別

スや当日の運営などを体験する貴

は、イベント開催に向けたプロセ

えるスポーツ。ゼミ生にとって

齋藤教授は「今回のテーマは"伝

つながればうれしい」と話した。

出すとともに、スポーツをプレー

する、応援するといった気持ちに

から見返し、今日の出来事を思い

乃さん(3年次)は「大きくなって

良かった」と満足した様子。永末雪

喜んでくれる姿を目にし、作って 業は大変だったが、子どもたちが

篠崎来夢さん(3年次)は「制作作

当日は3、4年次生7人が参加

となった。

全日本学生柔道体重別団

今大会の結果、6人が

選手が健闘。順位ポイン

トの合計で初の総合6位

日本選手権水泳

区代表として同大会にエ 得した。団体でも東京地 体優勝大会の出場権を獲

体大に11-18で敗れ、ベ 専大は3位決定戦で日 青山直輝主将(経済4・ 「1年間 待を寄せた。 自分たちのペースで試合 オドまで引けを取らず、 ながる」と後輩たちに期 ができたことは来年につ 王者・日体大に第3ピリ

スト4に終わった。

(鶴本あい・法1) い」と語った。 (倉鹿野雅賢・経済3)